



**Nombre de alumno: Kevin Jesús silva valencia**

**Nombre del profesor: Liliana villegas**

**Nombre del trabajo: mapa conceptual de la unidad 3**

**Materia: psicología clínica**

**Grado: 5to cuatrimestre**

**Grupo:**

**PASIÓN POR EDUCAR**

Pichucalco, Chiapas a 12 de marzo del 2021.

LA EVALUACIÓN DE LA PERSONALIDAD Y EL PSICODIAGNÓSTICO

Las pruebas estructuradas y la

Las pruebas proyectivas y su importancia para conocer la dinámica

En los cuestionarios de personalidad se plantean una serie de preguntas o afirmaciones que han de responder los sujetos. Existen dos tipos: Generales: tratan de definir las características de las personas fuera del ámbito clínico. Es decir, están diseñados para conocer perfiles de personalidad. Se pueden aplicar en numerosos campos. Clínicos: están orientados a determinar características patológicas de las personas en el ámbito clínico

son actividades generales que encaran desde diversos ángulos todas las disciplinas, o sea evaluando y diagnosticando situaciones (diferenciando y delimitando), el Psicodiagnóstico es la actividad que por antonomasia corresponde al quehacer del Psicólogo, cuando su actividad se centra en el sujeto que deberá ser objeto de su conocimiento. el Psicodiagnóstico, se refiere a la actividad relacionada con lo forense, donde la tarea del Psicodiagnóstico es de orden ineludible

los test proyectivos son una de las herramientas más interesantes que nos podemos utilizar en la fase de psicodiagnóstico en clínica. Tipos de test proyectivos Dentro del amplio mundo de los test, nos encontramos con la sección de los test proyectivos y estos, a su vez, se subdividen en dos tipos: verbales o gráficos Test proyectivos verbales Los test proyectivos verbales, también conocido como técnicas proyectivas verbales, se caracterizan por la presentación de estímulos ambiguos que requieren de respuestas verbales y éstas pueden ser ilimitadas Tests proyectivos gráficos: A grandes rasgos, podemos decir que los test proyectivos gráficos consisten en solicitarle al sujeto que dibuje algo (una persona, una casa, un árbol, una pareja...)

Pruebas objetivas Las pruebas objetivas suelen ser las herramientas más utilizadas para evaluar la personalidad, junto con las pruebas proyectivas

Pruebas proyectivas Este tipo de pruebas tienen que estar supervisadas por el terapeuta, porque requieren de mucha formación y aprendizaje. Pruebas proyectivas Este tipo de pruebas tienen que estar supervisadas por el terapeuta, porque requieren de mucha formación y aprendizaje

Las pruebas psicológicas más empleadas en México. Estado actual de la investigación en psicodiagnóstico

Los test psicométricos atemorizan a casi cualquier profesional dado que cientos de reclutadores los utilizan como una herramienta para conocer si el perfil del candidato aplica a la vacante de empleo o para otros procesos psicoterapéuticos.

Test de inteligencia Una de las pruebas más comunes dentro de esta categoría es el Terman Merrill. Este test, que mide el Coeficiente Intelectual (CI)

Test de personalidad Para estas pruebas psicométricas se suele recurrir al Cleaver, un método que permite obtener una perspectiva entre persona-puesto de empleo; además de prever cómo reaccionará el candidato en situaciones normales, así como de alta presión.

Test de aptitudes y habilidades Los test más comunes dentro de esta categoría son el Moss y el Zavic.

Los test proyectivos gráficos son muy utilizados en ámbitos de psicología clínica, educativa y laboral. Se podría aplicar a grupos pero se estaría perdiendo parte de la información que puede resultar interesante para su interpretación, todo depende de qué es lo que realmente se esté buscando en el test.

Psicoterapia de apoyo, de insight con metas reeducativas y de insight con metas reconstructivas.

El concepto de insight es algo complejo a nivel teórico, si bien en la práctica todos nosotros hemos experimentado en alguna ocasión alguna situación en que lo hemos empleado

Hablar de insight implica darse cuenta de algo. Y aunque generalmente solemos pensar en la existencia de insight en pequeños detalles o ante la resolución de un problema concreto y práctico, este concepto también es aplicable a otras situaciones o ámbitos.

Técnicas de intervención empleadas en psicología clínica.

A continuación se ofrece, a título orientativo, un pequeño glosario de algunas técnicas y procedimientos terapéuticos relacionados con el tratamiento de problemas psicológicos en el campo clínico. Por ejemplo, ansiedad, estrés u otros malestares clínicamente significativos. Aunque algunas de ellas, por el contenido breve y esquemático de la explicación, puedan parecer sencillas, no lo son en absoluto. Los objetivos que persiguen estas técnicas son: a) aprender que la ansiedad y sus síntomas pueden ser controlados con técnicas de afrontamiento enseñadas, b) aprender que las consecuencias catastróficas anticipadas a la situación que produce ansiedad no ocurren y c) romper la asociación entre situaciones o estímulo y ansiedad, y a responder de un modo distinto a la situación.

- Psicoterapia: definición, clasificación,

Psico: Elem. Compos. Que significa «alma» o «actividad mental» Ej.: PSICOanálisis, PSICOtecnia. Psicoterapia: De psico - y terapia. f. Psicol. Tratamiento de las enfermedades, especialmente de las nerviosas, por medio de la sugestión o persuasión o por otros procedimientos psíquicos.

La psicoterapia se interpreta así, como una experiencia PSICO-SEMIOTICA, donde intervienen procesos de comunicación estéticos, emotivos, y de contacto

la psicoterapia se diferencia de la ayuda informal que una persona puede prestar a otra, en al menos dos aspectos: El primero, que la controla un psicoterapeuta, formado y autorizado para ello, lo que supone le otorga la autoridad cultural propia de los médicos; el segundo es que se apoya en teorías científicas que han estudiado el origen de los trastornos mentales y la forma de aliviar sus consecuencias.

- Psicoterapia de grupo, terapia familiar y de pareja

. Los profesionales dedicados a la salud mental brindamos ayuda y buscamos aliviar el sufrimiento de aquellos que padecen trastornos emocionales. En estas terapias se busca reducir los sentimientos de aislamiento o hacer aflorar las características comunes entre las personas del grupo. En otras ocasiones, el mismo grupo es tratado como un paciente: las interpretaciones se dirigen al grupo como un todo y el objetivo es lograr el insight sobre las reacciones de transferencia que surgen.

Intervención en crisis y otras psicoterapias breves. Estas son dos modalidades de intervención diferentes. La intervención en crisis se realiza después de que la persona ha experimentado un trauma en el que probablemente su integridad o vida estuvo en riesgo